

# Die Vorschule stellt sich vor



Klassenleitung Franziska Paasch



Klassenleitung Mahira Mesanovič

## Spiele! Lernen! Wachsen!

In unserer Vorschule hat jedes Kind mit seiner Klassenleitung eine feste Bezugsperson und seine eigene Klasse. Das gibt den Kindern Orientierung, Halt und Sicherheit. Unsere beiden Pädagoginnen stehen dabei jederzeit allen Kindern als Ansprechpartnerinnen zur Verfügung.

Der Vorschulpavillon und sein dazugehöriger Außenbereich bieten den Kindern Raum für viele soziale, kreative und lernpraktische Erfahrungen. Dazu zählen auch der Schulhof, mit Platz zum Spielen, Toben und Klettern, sowie bei Bedarf die Nutzung der Fachräume (Musik, Sport und Kunst) der Schule.

Die Lage der Vorschule direkt an der schönen Fischbeker Heide lädt zusätzlich zu naturkundlichen Lernerfahrungen ein.

So lernen die Kinder in kleinen Schritten die Schule kennen und werden sanft auf den Schulstart vorbereitet.